
Preocupación por retrasos en obras a cargo de Esval en el centro de
Quillota

La Municipalidad de Quillota, encabezada por el alcalde Luis Mella, manifestó su profunda
preocupación y descontento ante los significativos retrasos en las obras encargadas a
ESVAL y ejecutadas por la Constructora Costa SPA. Estos proyectos, que incluyen la
ocupación del espacio público y la rotura de veredas, han excedido los plazos establecidos
en los permisos otorgados por nuestro municipio y el SERVIU, afectando negativamente el
normal desarrollo de la ciudad, especialmente en este período crítico de inicio del año
escolar.

En una visita a terreno con el fin de fiscalizar las obras que se están llevando a cabo en calle
O’higgins, el edil mostró preocupación por el inicio del año escolar ya que las principales
vías de acceso que se están interviniendo son cercanas a colegios y en vista que no se han
cumplido los plazos, el alcalde señaló que “por esa razón, con nuestros equipos municipales,
en contacto con la empresa contratista y con ESVAL, estamos tratando de apurar al máximo
para que esto sea entregado en el menor tiempo posible. En este sector no hay
cumplimiento de los plazos que se habían establecido. Hay un atraso de la obra y por eso
nuestra municipalidad va a tomar todas las medidas para apoyar a los vecinos y vecinas, a
los apoderados, en los primeros días de clase, para que puedan llegar de la mejor forma
posible a los colegios de este sector”.

Anuncio Patrocinado

En esa perspectiva y tal como situó el Alcalde Mella, se harán los cobros correspondientes a
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la rotura de pavimento y la ocupación de espacios públicos, asimismo se están evaluando
multas en caso de que los incumplimientos persistan. Por otro lado y en voluntad del
bienestar de todos los vecinos el municipio junto a sus equipos municipales de Tránsito,
Obras y Medio Ambiente lanzarán una campaña informativa en torno al tránsito de forma
que todos puedan acceder a vías alternativas:

“A través de los medios que tiene la municipalidad, vamos a entregar información de cuáles
son las principales vías por las que usted puede acceder a los colegios. Vamos a llegar a
acuerdo con algunos colegios para retrasar el inicio de la jornada, de tal manera que no se
concentre toda la llegada en un mismo horario. Y vamos a estar día a día monitoreando para
que ojalá se puedan adelantar los plazos que hoy día nos han entregado”. 

Además, desde el municipio se están organizando todos los esfuerzos posibles para mitigar
este incumplimiento junto al apoyo del honorable concejo municipal y la Cámara de
Comercio y en palabras del alcalde Mella: “ he conversado ya el tema con los concejales, en
esto estamos todos unidos, lo mismo con la Cámara de Comercio. Así que vamos a revisar la
ordenanza, vamos a revisar las multas por atraso para que en el futuro el atraso tenga un
costo también para las empresas”, concluyó.

https://wa.link/25zd3x
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y tú, ¿qué opinas?


